

Zwei Tage bis zum drumherum: Was sagt der Rengschburga Musikantenstammtisch?

Regen. Noch zwei Tage bis zum Eröffnungskonzert des drumherum 2018. Über 400 Gruppen haben sich angemeldet. Im Countdown bis zum großen Volksmusikspektakel lässt der *Bayerwald-Bote* Gruppen zu Wort kommen. Heute: **Der Rengschburga Musikantenstammtisch.**

Traditionelle Voiksmusik, jung und frisch aufgsputt“, das sieht der Rengschburga Musikantenstammtisch als seinen Markenkern. Dabei haben die Musikkantinnen und Musikanen ein Motto, das streng eingehalten wird: „Ohne Noten-bladdl!“



Beim Rengschburga Musikantenstammtisch spielen Christof Uhlmann (Geige), Johannes Niebauer (Flügelhorn), Magdalena Roider (Klarinette), Magdalena Uhlmann (Harfe), Markus Gröller (Kontrabass), Mathias Forst (Geige), Matthias Gröller (Basstrompete) und Peter Hofer (Steirische). – F.: R. M.-Stammtisch

Wie seid Ihr denn auf das drumherum aufmerksam geworden? Und wie oft seid Ihr schon bei dem Festival in Regen gewesen?

Ich denke, wir sind mit dem Wissen ums drumherum groß geworden. Ich, Magdalena Uhlmann, komme aus einer Musiker-Familie und wusste deshalb davon, außerdem hatte ich beim Roland

Harfen-Unterricht. Dabei sind wir seit 2010.

Wo müsst/wollt Ihr beim drumherum 2018 unbedingt hin bzw. was wollt Ihr beim drumherum 2018 auf keinen Fall versäumen?

Hm, schwierig. Der Eröffnungstanz am Freitag ist ein „Muss“. Aber die Ausstellung rund um den Zwiefachen darf man sicherlich nicht versäumen.

Wo ist beim drumherum Euer Lieblingsplatz/Eure Lieblingsbühne? Und warum?

Die Tanzbühne am Stadtplatz, man erreicht viele Menschen damit und es ist trotzdem ziemlich griabig dort zu spielen.

Und gibt es beim drumherum einen Platz/eine Bühne/einen Saal, wo Ihr bestimmt nicht zu finden seid? Und wenn ja, warum?

Hm, wahrscheinlich die Kirche ;) – da wir eher in ein Wirtshaus passen, bzw. unsere Musik eher Wirtshaus/Tanzboden-geeignet ist.

Zu hören ist der Rengschburga Musikantenstammtisch auf dem drumherum:

Samstag, 19. Mai, 22.30-23.30 Uhr, BR Heimat Bühne am Sand.

Sonntag, 20. Mai, 21.30-23 Uhr, Sparkassen-Insel.